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ご意見・ご提案

内 容 

現在確認出来る光ファイバー等のインターネット高速回線についてで

すが、南島原市内では「北有馬町」「口之津町」を除く全ての町にて NTT

西日本のフレッツ光の導入計画が NTTにおいてあるようです。また、有

家町ではサービスが始まっています。以前とは状況が違うようです。な

ぜ「口之津町」「北有馬町」では受付が始まらないか。 

それは NTT の各町の施設が古いためだそうです（NTT に確認済み）。 

同じ市内で受付出来る施設と出来ない施設がある現場をどのようにお考

えでしょうか？ 

残念ながら私は○町に住んでいます。 

このサービスが受けられないことに非常に不便を感じています。 

家電量販店での割引サービスを受けられないことを始めに、各種（CMで

やっている様な）NTTのサービスが受けられない、これだけネットワーク

機器が溢れている時代に取り残されている気がします。 

NTT に確認した所、市が新しい施設を新設しなくても、これに対応した機

器を導入又は古い部分の交換を行えば可能だそうです。 

NTT 側では出来ないのでコレは市で行って頂きたいとの事でした。 

現に他県市町では行っているそうです。 

早急に対応して欲しいものです。 

回   答 

光ファイバー導入の件ですが、現在、南島原市においては NTT におけ

る光ファイバーによる超高速ブロードバンドサービスは、旧有家町及び

旧西有家町の一部地域において１月よりサービスが開始されておりま

す。 

光回線の計画について NTT に尋ねたところ、旧有家町及び旧西有家町

を除く旧 6 カ町についての NTT 西日本フレッツ光の導入計画は、現時点

においては無いということでありました。 

また、市が対応する機器を導入又は古い部分の交換を行えばインター

ネット高速回線のサービス提供が可能という件については、NTTの場合、

交換局に新たに光ファイバーによる超高速ブロードバンドサービスに対

応する機器を導入すればサービス提供が可能であるということでありま

すが、機器の調達には、高額の費用がかかるということであり、仮に機

器を市が調達したとした場合においても、採算性の問題もありサービス

を提供できるか不透明であるとの見解でありました。 

しかしながらインターネット高速回線サービスは、生活の利便性の向

上・企業誘致及び行政サービスの向上など、豊かで安心して暮らせる市

民生活の実現に必要なものだと考えております。 

市としましては、今後とも、市内全域のインターネット高速回線のサ

ービス提供に向けて積極的に各通信業者に対して要望すると共に、早期

サービスの実現に向けて各関係機関と協議をしてまいります。 
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